



Großer Spaß: Zur Kinderweihnachtsfeier hatten die Schützen geladen.

Foto: Chris Niebuhr

# Neubokel: Auch die Märchenoma ist da

## Schützenverein: Kinderweihnachtsfeier im DGH

Neubokel (cn). Kinderweihnacht in Neubokel: Der Schützenverein richtete auch dieses Jahr wieder die traditionelle Feier für die kleinen Einwohner aus. Sie kamen gemeinsam mit Eltern und Großeltern ins Dorfgemeinschaftshaus.

Es gab Lieder, Kakao und Gebäck sowie Geschenke vom Nikolaus. Die Stimmung war weihnachtlich und besinnlich.



Und auch eine Märchenoma schaute vorbei, zudem standen kleine Spiele auf dem Programm.

Im Verlauf des Nachmittags schließlich wurden im Dorfgemeinschaftshaus auch noch die Sieger des Luftballonweitflug-Wettbewerbs vom Sommer prämiert. Am weitesten geflogen war der Ballon von Mila Kremmeicke – bis nach Magdeburg.

Lasse Hofmann kam bei dem Wettbewerb auf den zweiten Platz mit Boitzenhagen, und Lea-Sophie Wende wurde Dritte, ihr Luftballon war auf dem VW-Gelände in Ehra gelandet.